
9 Pièces

900 m²

Réf. 3104229

3 500 000 €

Samoëns
Maison à vendre (74340)
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La Ferme St Christophe est une propriété très spacieuse et récemment

rénovée,  située  à  proximité  du  centre  de  Samoëns,  dans  le  hameau

historique  de  Vallon  d’en  Bas.  Les  propriétaires  actuels  ont  entrepris

une transformation complète de la ferme et de la grange datant du 18e

siècle, construites sur un terrain étendu, ensoleillé et plat de plus de 3

000  m².  La  rénovation  a  été  effectuée  il  y  a  4  ans  et  la  propriété  est

dans  un  état  exceptionnel.La  ferme  principale  L’édifice  principal  de  la

Ferme St Christophe est un bâtiment magnifique et spacieux d'environ

700 m² dont les pièces sont réparties ...

Ferme St  Christophe is  a wonderfully  spacious,  recently  renovated property,  close

to  the  centre  of  Samoëns  in  the  historic  hamlet  of  Vallon  d’en  Bas.  The  current

owners  have  overseen  a  complete  transformation  of  an  18th  century  farmhouse

and barn, which sit  in a sunny, large and flat  plot of over 3,000 m². Renovations

were  concluded  4  years  ago  and  the  property  is  in  outstanding  condition.Main

FarmhouseThe main farmhouse of Ferme St Christophe is a stunning and spacious

700  m²  (approx.)  building  with  accommodation  arranged  over  three  floors.  No

expense has been spared in the development, with ...

SAVILLS

33 margaret street  - W1G0JD LONDRES
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